



Erfolgreich in den lateinamerikanischen Tänzen: Jacqueline Nicastro, Maik Wittmann, Julia Jablochin, Andreas Rutz, Olga Arbatskikh, Frank Würstlin sowie das Siegerpaar Vlada Arbatskikh und Sascha Schaller (von links nach rechts).
Bild: privat

Platz eins beim Lateinturnier in Pleidelsheim

Tanzsportclub Solitude Kornwestheim schickt vier Paare an den Start

KORNWESTHEIM

(red) – Als strahlende Sieger gingen Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh aus dem Tanzturnier der Hauptgruppe D Latein in Pleidelsheim hervor. Sie setzten sich gegen 14 weitere Paare durch.

Am Start waren insgesamt 15 Paare aus Baden-Württemberg und angrenzende Bundesländer Bayern und Rheinland-Pfalz gewesen, die von insge-

samt sieben Wertungsrichtern benotet wurden. Es wurde, wie in der D-Klasse üblich, in drei Gruppen mit Vorrunde, Zwischenrunde und Endrunde zu Cha Cha, Rumba, Jive getanzt.

Der Tanzsportclub Solitude Kornwestheim schickte vier Paare ins Rennen. Frank Würstlin und Olga Arbatskikh schieden nach der ersten Runde aus und belegten Platz 15, teilt der Verein mit. Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro sowie Andreas Rutz und Julia

Jablochin schafften es bis in die Zwischenrunde und belegten die Plätze 10 und 11. In Bestform zeigten sich Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh. Sie überzeugten die Wertungsrichter bis in die Endrunde und holten sich den ersten Platz. Der zweite Platz ging an das Paar Stefan Grabinski und Julia Beraz vom TSA Lahngold im VFL Altendiez. Den dritten Rang belegten Kim Frederik Scheuring und Sabrina Ungerer vom Casino Club Cannstatt.